

# 光小学校がbayfmに出演しました！

7月22日、bay fm の番組「bayトピ!! - 千葉県校歌大全集」で、光小学校の校歌が紹介されました。石井圭次校長と児童会長の竹内舞奏さん(6年)、校歌作成者の依知川伸一氏が出演し、学校とその校歌について楽しくお話をさせていただきました。

令和2年度に南条小学校と東陽小学校が統合し、新たに光小学校が誕生しました。

2校の統合にあたり、当町出身で東陽小学校の卒業生でもある、音楽家の依知川伸一氏に校歌を作成していただきました。



写真左から 依知川伸一氏、石井圭次校長、竹内舞奏さん

光の  
中へ

光小学校校歌  
作詞作曲 依知川伸一

志は今 あなたに宿る  
誇りと共に 光の中へ  
栗山川を道しるべにして  
世界の友を 迎えよう  
輝く稲穂 満天の星  
太平洋の風が 通り過ぎる  
父母の祈りを胸に 笑顔で進もう  
熊野の宮に抱(いだ)かれた  
この街の夕焼けが  
どれほど美しいか  
伝えてほしい

志は今 わたしに宿る  
誇りと共に 光の中へ  
志は今 あなたに宿る  
誇りと共に 光の中へ  
光の中へ



## profile 依知川 伸一(いちかわ しんいち)

1961年4月20日生まれ、横芝光町出身。成東高校入学と同時に音楽活動開始。成蹊大学在学中にプロデビュー。以後40年、ベーシストとして沢田研二をはじめ、様々なアーティストのライブ、レコーディングに参加。

現在「BARAKA」のベーシスト、プロのベーシスト集団「地下室の会」の副会長、「0479クラブ」の代表として様々なイベントをプロデュースされています。

### 中止となる町行事をお知らせします

新型コロナウイルス感染症の影響により、例年予定されている次の町行事が中止になります。

**令和3年度町文化祭** 社会文化課生涯学習班 ☎84-1358

### すくすくギャラリー

たくさん笑って、たくさん  
学んで、大きくなってね。

ゆの  
**絆心**くん(5歳)

土屋 直人さん(南部一)



### よこぴー散歩



6月27日(日)に団体臨時列車「チバザポークトレイン」がJR横芝駅に来てくれたよ。特産品の大木式ソーセージをみんなに食べてもらったよ。

